

UNIS contre la fermeture et pour imposer des garanties pour tous!

## 2025 commence avec l'annonce de l'arrêt du VSD à l'Emboutissage...

20.01.2025

Il y a seulement un mois, le directeur de l'Emboutissage avait affirmé que le VSD continuerai en 2025. Nouvelle preuve qu'il ne faut jamais croire les promesses de la direction. Soyons en tous conscients !

La direction avance le prétexte de la fermeture de l'usine Stellantis de Luton en Angleterre qui fabrique le KO pour arrêter le VSD courant février. La production de Luton est transférée à l'usine Fiat de Tofas en Turquie et ce n'est plus l'Emboutissage de Poissy qui va frapper les pièces du KO produit à Tofas.

Quoi qu'il en soit, tous les salariés du B5 doivent rester au B5! Aucun ne doit être muté au Montage!

Mais la vérité est que la direction est en train de faire mourir l'Emboutissage à petit feux

## 1ère réunion salaire le 21 janvier Il faut augmenter les salaires de 400 € par mois pour tous !

Face à l'augmentation des prix et des impôts, nos salaires doivent augmenter. L'argent existe, les milliards dégoulinent de tous les côtés.

2019: 3,2 milliards
2020: 7,1 milliards
2021: 13,4 milliards
2022: 16,8 milliards
2023: 18,6 milliards

2024 : 5,6 milliards pour le 1er semestre

## En 66 mois, le groupe a engrangé près de 65 milliards € de bénéfices ! C'est quasiment 1 milliard de bénéfices par mois depuis 5,5 ans. Enorme !

Concernant la prime d'intéressement/participation, son montant sera connu le 26 février, à l'annonce des résultats financiers. Nous savons tous que la direction va prendre prétexte d'un recul des bénéfices pour faire chuter brutalement le montant de la prime.

Les augmentations de salaires sont le seul moyen de garantir notre pouvoir d'achat! L'argent n'a pas de pieds, il faudra aller le chercher!

## Congés d'été 2025 Non au découpage en deux de notre 4<sup>ème</sup> semaine! 4 semaines en été pour tous ceux qui le veulent!

La 2ème réunion Congés 2025 devrait avoir lieu avant la fin janvier pour officialiser les dates de congés.

A cette réunion, SUD revendiquera le droit pour tous les salariés qui le veulent d'accoler la 4ème semaine aux 3 semaines d'été sans aucune restriction et pour les autres salariés que la 4ème soit à leur entière disposition.

Pas question que les jours de la 4<sup>ème</sup> semaine servent à faire les ponts du mois de mai et qu'ils soient collés à la 5<sup>ème</sup> semaine de décembre.

Les militants SUD vous souhaitent une bonne année à vous et à votre famille et une bonne année de luttes victorieuses!